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REQUERIMENTO

Nº WBSOT.
Solrerto pela terceira vez abertura da avemda
Ernesto Guevara Lã Sema no trecho entre as ruas
Carlos César Tonelo e Franorsco Detoragono no
bairro Hertor ngon

Senhor Prestdente,

Em wrlude da rrscauzaçào (ella por este Vereador, com protocolo junto ao
SAM de número 3422475 . rsto posto, venno requerer abertura da avemda Ernesto Guevara Lã
Sema na treeno entre as mas Canos cesar Tonelo e Francisca Dereragunu no bauru Hertor
Rrgon A abertura oeste trecho da avenloa mencrenaoa var laclmar aos moradores deslà area
entrar e ser do bairro estou mente da resposta envtada mas tal obra e de grande lmpnnáncta para
o bem Fiz o pnrnerro pedrdo em 23 de mato de 2019 corn :: requenmenln 3209, tamoern
apresente o requenmenm 4627

Isto posto, na turma regrrneruat, sere marcada ao Senhor Prefetto Muntctpal
de Rrbevràc Preto. apos aprovação dos demats membros desta Casa, pterteando soluções para
este grave oroolema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e cnndrpões expressamente
prevrstas no amgo sºo, parágrafos 2“ e 3ª de LOM

Sara das Sessões, 15 de outubro de 20%9
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Jann Corzuci

Vereador


